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证券代码：688515                                                    证券简称：裕太微 

裕太微电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：YT_ZQSWB_2024_9_4 

投资者关系 

活动类别 

□√公司现场接待        □√电话接待 

□其他场所接待        □公开说明会 

□定期报告说明会      □重要公告说明会 

其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与人员单位名

称及姓名 

银华基金管理有限公司，王卓立、郭磊、罗婷 

交银施罗德基金管理有限公司，刘庆祥 

上海万丰友方投资管理有限公司，李小兵 

国金证券股份有限公司，应明哲 

华福证券有限责任公司，袁家亮 

日期时间 2024 年 9 月 11 日-2024 年 9 月 12 日 

地点 公司会议室 

上市公司 

接待人员姓名 
董秘办顾问：程婧偲 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

说明：对于已发布的重复问题，本表不再重复记录。 

一、介绍环节 

首先就公司 2024 年半年度经营情况做简要说明。 

二、互动交流环节 

1、如何看待高速铜缆连接应用领域的增加？ 

答：随着以太网速率朝着 800G、1.6T 升级，Serdes 速率从 56G 向 112G 甚

至 224G 演进，铜缆传输速率也将向 224Gbps 发展。这意味着铜缆高速连

接技术将继续保持其技术领先性和市场竞争力。根据 QYResearch 市场调

研团队最新发布的权威报告，全球高速直连铜（DAC）电缆市场在接下来
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的数年里将迎来稳健且显著的增长态势。该报告预测，到 2029 年，全球

高速直连铜电缆市场的总规模预计将跃升至 17 亿美元的高度，这一预测

建立在对市场未来几年内维持较高复合年增长率的考量之上，具体表现

为年复合增长率将达到 12.3%。目前国内在高速铜缆连接侧已有不少龙头

企业，而国内涉足以太网高速铜缆通信芯片的龙头企业目前处于蓝海领

域，高速铜缆连接应用领域的增加将进一步扩大公司的通信市场规模，在

这方面公司是中国境内极少数可以有机会承载更大市场规模的企业。 

2、移动物联网从“万物互联”向“万物智联”发展对公司的影响？ 

答：工业和信息化部近日印发了《关于推进移动物联网“万物智联”发展

的通知》，其中明确，到 2027 年，基于 4G（含 LTE-Cat1，即速率类别 1

的 4G 网络）和 5G（含 NB-IoT，窄带物联网；RedCap，轻量化）高低搭

配、泛在智联、安全可靠的移动物联网综合生态体系进一步完善。移动物

联网是以移动通信技术和网络为载体，通过多网协同实现人、机、物泛在

智联的新型信息基础设施，是经济社会数字化转型的重要驱动力量。公司

所研发的高速有线通信芯片，能够满足物联网设备对于高速、稳定数据传

输的需求，在智能网联汽车、医疗、安防、工业等领域有望得到更广泛的

应用，实现业务的快速发展。 

3、公司网通以太网交换产品目前进展如何？ 

答：2023 年，公司已量产出货 5 口、4+2 口、8 口以太网交换机芯片（目

前单口速率千兆/2.5G）等共计 12 款，应用场景主要涉及无管理型/简单

网管交换机、WIFI6/7 路由器、10G PON 路由器、NVR、视频矩阵、光

纤收发器等。2024 年上半年公司网通以太网交换芯片收入超千万元级别，

预计 2024 年底将推出 16 口和 24 口千兆网通以太网交换机芯片，从消费

领域进入到企业网领域，后续该产品线各类产品将进一步放量。 

4、车载高速视频传输芯片进展情况 

答：公司车载高速视频传输系列芯片 YT7xxx，基于 MIPI Alliance 联盟制

定的 MIPI APHY 协议，其通信速率覆盖 2~8Gbps。该系列芯片利用公司
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在车载以太网积累的车载芯片设计、量产及应用经验，在前期设计中充分

考虑车规应用的各种严苛要求，具备极高可靠性及优异的 EMC 性能，满

足车载摄像头 2M~8M 分辨率的主流应用需求。目前，测试样品已开始送

样，测试样片的各项数据均达到预期设计目标，且已得到多家客户的认

可，后续有望展开更进一步的合作。 

5、公司如何提升董监高等相关人员的规范意识？ 

答：2024 年上半年，公司不断强化“关键少数”规范意识，提高日常学习

和培训的深度和频率：（1）为强化董监高等相关人员的专业素养，2024 

年上半年，公司组织参与交易所专题培训 14 人次、参与证监局、上市公

司协会等其他专题培训 4 人次，主要内容涵盖上市公司高质量发展、公司

治理和董监高履职、投资者关系管理、合规运作、“科八条”政策解读等

专题培训，出席率 100%。（2）董事会办公室共刊发 6 期《公司治理月报》

并及时发送给董监高及相关人员，确保“关键少数”了解最新的法律法规，

不断强化“提质增效重回报”的意识，不断提升管理经营水平。《公司治

理月报》包括政策制度、典型案例、公司治理和市值分析等多个模块。 

关于本次活动是

否涉及应当披露

重大信息的说明 

本次活动不涉及应当披露重大信息。 

附件清单（如有） 无 

 


